

» Grand Conseil express

BASSE FISCALE RECALÉE En dernier débat, les députés ont refusé de diminuer de 4,5 points l'impôt sur le revenu des personnes physiques par 77 voix, contre 39 abstentions et 3 non. Ils ont en revanche largement accepté la baisse de l'impôt sur le capital des entreprises.

UDC FÂCHÉE Le député démocrate du centre Pierre-Yves Rapaz a développé hier une interpellation. Il proteste contre le fait qu'un clip vidéo du groupe MXX, subventionné par le Bureau cantonal de l'intégration, attaque son parti. Dans la foulée, le parti a

demandé des excuses au Conseil d'Etat et menacé de porter plainte.

CONTRE LES SPORTS EXTRÊMES

Dans un postulat, le député UDC Philippe Ducommun a demandé au Conseil d'Etat de légiférer sur les sports extrêmes afin d'éviter les accidents. Plusieurs de ses collègues l'ont appuyé, notant la multiplication des pratiques dangereuses et les coûts humains et financiers qu'elle engendre. Le Conseil d'Etat a fait remarquer que la législation actuelle contient déjà des mesures. Le Grand Conseil a renvoyé le document à une commission pour étude et propositions.

J. FD